

Der tut nichts

Da war es wieder: Ich bin gelaufen, habe etwa $\frac{3}{4}$ der angepeilten Strecke hinter mir, da kommt mir eine alte Dame mit Hündchen entgegen. Sie sieht mich und lässt ihren Westentaschen-Wolf von der Leine. Ich laufe weiter und prompt kriegt der kleine Hund einen Kläff-Anfall, zieht seine Mini-Lefzen hoch die Augen treten vor den Kopf. Ein Reh-Pinscher spielt den rasenden Rottweiler.

Bei mir funktionieren im Sekundenbruchteil die Überlebens-Reflexe. Ehe ich darüber nachdenke, trete ich nach dem Kläffer, meine Hände ballen sich zu Fäusten, ich bin bereit zum Entscheidungskampf. Der Kläffer, gerade eben konnte er der Gewalt meiner Schuhspitze ausweichen, zieht sich ein wenig zurück, sein Gekläffe wird aber eher noch lauter und steigert sich bis ins Diskant. Diesen Moment nutzt die alte Dame, um ihr Schoßhündchen einzufangen, auf den Arm zu nehmen und die magischen Worte zu sprechen: „Der tut nichts!“.

Der tut nichts? Immerhin hat er mich angefleischt und die kleinen spitzen Zähne gezeigt. „Der ist doch so klein“, schiebt die alte Dame hinterher. Ich frage mich, wen ich in diesem Moment lieber morden möchte – den kleinen Kläffer oder die alte Dame. In einer vergleichbaren Situation hatte eine andere alte Dame (für mich war sie in dem Moment eine alte Schachtel) genutzt, um mich zu beschimpfen, weil ich es wagen konnte, nach ihrem kleinen Schatz zu treten. In beiden Fällen verzichtete ich auf weitere Aktivitäten gegenüber den Kötern und ihren Besitzerinnen.

Ich hatte mal ein „Zwergkaninchen“ gekauft, das sich zu einem stattlichen Stallhasen entwickelte, der in der Wohnung frei herumlaufen durfte, bis er die Telefonkabel durchgeknabbert hatte. Das Tier war gegen Besucher aggressiv wie die kleinen Tölen gegen Jogger. Natürlich wurde er weggesperrt, wenn Fremdlinge kamen. Für alte Damen mit kleinen Hündchen ist das kein Thema. Ich frage mich, was sie sagen würden, wenn ein Spinnenliebhaber seine treueste Vogelspinne auf sich zulaufen ließe und angesichts eindeutiger Drohgebärden (Vogelspinnen heben in diesem Fall ihre Vorderbeine) sagen würde, „die tut nichts“ und „die ist doch so klein“...